
Обзор Клуба экспертов: в актуальном –
изменение работы налоговой, разговор с
главным полицейским и акция музейного
комплекса
Клуб экспертов Тюменской области продолжает свою работу на площадке «Facebook». С
наступлением лета активность пользователей несколько снизилась, однако участники Клуба
затронули несколько любопытных тем.

Эксперты обсудили злободневные вопросы на прямой линии с начальником областной
полиции, задались вопросом целесообразности изменения функций налоговой службы и
осветили новую акцию от музейного комплекса им. И.Я. Словцова.

Пользователь Дмитрий Фоминцев анонсировал в Клубе экспертов прямую линию начальника
УМВД России по Тюменской области генерал-майора Юрия Алтынова с жителями региона. В
частности, на мероприятии были затронуты следующие темы: оборудование комплексами
видеофиксации ПДД на перекрестках и автобусных полосах, противодействие круглосуточной
торговле алкоголем в Тюмени, работа правоохранительных органов в сфере ЖКХ и много
другое. Ссылку на подробное описание встречи можно найти в Клубе экспертов

Начальник УМВД России по Тюменской области пообещал, что ни один из поступивших к нему
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вопросов не останется без внимания, даже если вопрос не был озвучен в ходе прямой линии.
Так, участник Клуба экспертов Елена Миронова подняла вопрос участивших в городе случаев
самоубийств.

Интересную тему затронул Евгений Лепешкин. По его мнению, налоговая служба и
пенсионный фонд являются своего рода «демонами» для предпринимателей, потому что
выполняют, в первую очередь, карательную, а не просветительскую функцию.

Участники Клуба «лайками» поддержали инициативу пользователя. Однако не все верят, что
это осуществимо на практике.

Участник Клуба экспертов Олег Морозов рассказал о новой акции тюменского музейного
комплекса им. И. Словцова.

По словам автора, в социальных сетях пользователи периодически высказываются об акции с
селфи в негативном ключе. Однако, по мнению пользователя, плюсов в этой новелле
несравненно больше, чем возможных минусов.


